



Sempach Station, 20. Juli 2021

WASSERSTOFFMOBILITÄT ERLEBEN

Geschätztes Gewerbevereinsmitglied

Gerne laden wir Sie ein, am Donnerstag, 2. September 2021 ab 19.00 Uhr einen informativen, spannenden Abend bei der LANDI in Rothenburg zu verbringen.

Wir werden Ihnen unsere neue Wasserstoff Tankstelle, welche seit dem 28. Januar 2021 in Betrieb ist, näherbringen. Dank unseren Partnern, haben Sie auch die Möglichkeit selber ein Wasserstoff Auto Probe zu fahren und den Hyundai Lastwagen zu bestaunen. Kulinarisch verwöhnen werden wir Sie an unserem neuen Gnessi-Träff.

Es verspricht ein spannender Abend zu werden, mit einem angeregten Austausch, vielen Informationen und einem gemütlichen Beisammensein.

Wir freuen uns über Ihre Anmeldung.

Freundliche Grüsse
LANDI Sempach-Emmen

Peter Käch
Geschäftsführer

Adrian Bissig
Leiter Energie